

島おこし協力隊ミッション ミニコラム 19

「ゆめしま寮」2学期を迎えた寮生たち

こんにちは。弓削高校学生寮「ゆめしま寮」ハウスマスターの中村です。

今回は、夏休み明け、2学期を迎えた寮生たちの生活について、ご紹介したいと思います。

「ゆめしま寮」の寮生たちは、始業式の2、3日前まで実家で夏休みを満喫し、おみやげを携えて寮へ戻ってきました。例のごとく、食堂のテーブルには全国の銘菓が並び、夏休み中に海外留学した寮生たちの外国おみやげも並びました。



全国から集まった銘菓

まだ頭を悩ませる寮生がちらほらいて、学習室ではいつも以上に熱心に勉強する姿も見受けられました。始業式を迎え、学校生活が始まると、さっそく運動会の練習も始まります。夏休み中に練習できなかった寮生たちは遅れを取り戻すべく、毎日遅い時間まで練習に励んでいました。運動会のふたつのチーム「青龍」と「紅鷹」の鮮やかな青と赤のTシャツを着た寮生たちが寮内を闊歩し、運動会間近の活気を運んできます。食堂では、お友達とお揃いのタオルに名前や絵を書いて、運動会で使うものを準備したり、「踊りがうまくいかない」と演目のダンスのステップを何度も繰り返し練習したりと、とても楽しそうに準備していました。いよいよ本番の9月7日運動会の日、私はもう一人のハウスマスター宮永さんと、運動会を



ゆめしま寮 中村 思織

見に行きました。当日は炎天下で暑い暑かったのですが、寮生たちは寮生活とはまた違った、生き生きとした姿を見せてくれました。

私が見学した応援団の演技や、大トリを飾るリレー競技など、寮生が何人かメンバーの中にいて、真剣な顔つきで演技する姿がとても新鮮でした。普段見られない寮生の学校生活を垣間見ることができ、そんな彼らの日常生活を支えるサポーターとしての役割の大きさを再認識し、彼らの若さ溢れるパワーに背中を押されて、モチベーションも上がりました。これからも、寮生たちの健やかな生活を支えるため、尽力してまいります。



弓削高校運動会

ゆめしま未来塾



こんにちは！ゆめしま未来塾の大家です。先日キャリアゼミの一環として、インターンで来てくれていた徳永さんが、ChatGPTを用いた

インターン生によるAI進路講座

「AI進路講座」を実施しました。塾生6名が参加し、進路相談やリレー形式の小説作成、画像生成AIを使って小説のエンディング画像を作成するなどの体験をしました。塾生からは、「これからChatGPTを使って英語の勉強をしたり、大学合格に役立てたい」という感想や、「ChatGPTに自分が苦手な数学の問題を出してほしい」との意見もありました。今後は、AIによるゲームプログラミング

にも挑戦し、実際にゲームを作る体験も予定しています。キャリアゼミを通じて、塾生たちに新しい体験を提供することで、進路サポートの充実を図りたいと考えています。



ゆめしま未来塾 大下 凧歩

移住定住・空き家バンク



上島町の皆さん、初めまして。9月より島おこし協力隊 移住定住・空き家バンク運営ミッションに着任いたしました中野雄大（なかの

島おこし協力隊に着任しました！

ゆうだい）と申します。出身は福岡県で、この度ご縁があり上島町に参りました。上島町の穏やかな町並みと雄大な海の景色に魅了され、毎日元気をもらっています。このような上島町の魅力を町外のたくさんの方々を知っていただき、移住・定住していただくのが私のミッションです。観光だけでなく、移住先としてもよりよい町となるよう、町の発展と活性化、空き家問題の解決に向け、既に同ミッションに携わられている

協力隊をはじめ、他の協力隊の皆さんやこの先関わる全ての方との連携を大切にしながら活動して参ります。町民の皆さん、上島町のお力になれるよう精一杯頑張ります。よろしくお願いたします。



移住定住 中野 雄大

鳥獣被害対策・ジビエ振興



「めっちゃうまいわぁ～いけるやん、シシ肉ってクセある思ってたけどあらへんなぁ～！」“島の逸品”上島町の試食コーナーが盛り上がってるがな！ あらためまして鳥獣被害対策・ジビエ振興担当の藤原でございます。9月に大阪で開催された外食

あたふた日記⑥ “熱闘！「大阪 秋の陣?！」”

産業フェア（フードストア・ソリューションズ）に行って参りました。全国各地の食品メーカーや生産者が集うビッグイベントにわれわれ上島町は、瀬戸内海のかんきつ屋「わらしべ」と上島町獣肉処理加工会「ゆめしまジビエ」が出店し、島の産物PRに奮闘してきました。イベント当日は産業振興に向けて、役場職員の田名後さん（農林水産課）と田中さん（企画情報課）がサポート隊として参戦いただけました。さすが役場の“スーパーエース”、巧みな上島PRトークで来場者の心を驚つかみ!!あれよあれよ

とジビエ&レモンブースへご招待!そして次から次へと我らの商談アタックチャンス♪ 抜群の連携プレー、これぞ上島町の「和を以て貴しとなす」の精神でんなぁ。関係者のみなさん、お疲れ様でした。

「ほんま、おおきに～!!」 合掌



鳥獣被害対策・ジビエ振興 藤原 隆司